



NEIN ZUM KONZERTSAAL

Eingeschränkte Nutzung

Der geplante Konzertsaal mit fester Bestuhlung ist nur begrenzt nutzbar. „Viele“ Veranstaltungen müssen im Gemeindezentrum abgesagt werden, argumentieren die Befürworter.

Aber die wenigsten dieser Veranstaltungen können auf einen Saal mit 360 festen Sitzplätzen ausweichen.

„Verkehrsberuhigte Zone“

Weitere Großveranstaltungen bringen noch mehr Verkehr in die „verkehrsberuhigte Zone – Spielstraße“. Dies kann auch durch zusätzliche Parkplätze nicht verhindert werden. Anlieferungen zum geplanten Saal sind nur über die Spielstraße möglich.

Engste Bebauung ist vor allem in der Schützenstraße gegeben – dies sollte man nicht noch verstärken.

Lieber den Spielplatz vergrößern und Grünfläche erhalten.

Bürgerentscheid
am Sonntag, 1. März 2015
von 8.00 bis 18.00 Uhr
im Gemeindezentrum

Gehen Sie zur Wahl!

Sie haben drei Stimmen auf dem Stimmzettel.
Und so verhindern Sie den Saal:

Bürgerentscheid 1

(Ratsbegehren)
„Mehr Kultur in
Rednitzhembach“

Sind Sie für einen neuen
Veranstaltungssaal am
Gemeindezentrum mit der
nötigen Infrastruktur
(z.B. Parkplätze)?

Sie haben hier eine Stimme

Ja Nein

Bürgerentscheid 2

(Bürgerbegehren)
„Keine Erweiterung des
Gemeindezentrums um einen
Musik-/Theatersaal“

Sind Sie dafür, dass das
Gemeindezentrum Rednitz-
hembach NICHT um einen
„Musik-/Theatersaal“
erweitert wird?

Sie haben hier eine Stimme

Ja Nein

Stichfrage

Werden die bei Bürgerentscheid 1 und 2 gestellten Fragen
in einer miteinander nicht zu vereinbarenden Weise jeweils
mehrheitlich mit Ja oder jeweils mehrheitlich mit Nein beant-
wortet: Welche Entscheidung soll dann gelten?

Sie haben hier eine Stimme

Ich bin **für** die
Erweiterung des
Gemeindezentrums
Bürgerentscheid 1
(Ratsbegehren)

Ich bin **gegen** die
Erweiterung des
Gemeindezentrums
Bürgerentscheid 2
(Bürgerbegehren)

Denken Sie auch an die Möglichkeit der Briefwahl!

Bürgerentscheid
am Sonntag, 1. März 2015
von 8.00 bis 18.00 Uhr
im Gemeindezentrum
